
【　代　表　質　疑　】

１．　　　　結　　　　　　冨　田　　　薫　(発言時間：60分　発言方法：一問一答)

１．桑名の将来へ種をまく挑戦予算について

　(1) 市長の思いは

２．７つのビジョンについて

　(1) こどもを３人育てられるまちについて

　　①　子育て予算の継続性について

　　②　経済的支援とその他の支援について

　(2) 納税者の視点で次の世代に責任ある財政について

　　①　安定した財政基盤の確立について

　　②　令和５年度末における市民の借金(債務)・貯金(基金)の見込
      みについて

　　③　令和５年度末における財政指標の見込みについて

　(3) 地理的優位性を活かした元気なまちについて

　　①　桑名駅及び周辺整備の今後について

　(4) 中央集権型から全員参加型の市政について

　　①　ボランティア団体への支援の拡充に対する考えは
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２．　　　　絆　　　　　　倉　田　明　子　(発言時間：60分　発言方法：一問一答)

１．市長の市政方針から

　(1) 「待ったなしの人口問題に本気で取り組む」という市長の決意
    は

２．３本の柱から

　(1) 「防災力の強化」について

　　①　市における防災力の現時点での課題について

　　②　強化に向けた今後の取組について

　(2) 「スマート自治体への転換」について

　　①　市が目指す「スマート自治体」とは

　　②　市の課題は

　　③　「スマート自治体」に向けた取組について

　(3) 「安定した財政基盤の確立」について

　　①　これまでの予算編成と今年度の違いは

３．重点プロジェクトから

　(1) 「多度地区小中一貫校整備事業」について

　　①　地域を巻き込んだスムーズな開校に向けて

　(2) 「行財政改革」について

　　①　市の目指す「稼ぐ」視点とは

　　②　「第一次アクションプラン」の経過と今後の展望について

　(3) 「桑名オープンフィールド構想」について

　　①　「共創のまちづくり」に向けた現在の取組と今後の方向性に
      ついて

　(4) 市の目指す「ゼロカーボンシティ」と環境政策について

４．組織体制の改正について

　(1) 期待する効果は
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３．フォーラム新桑名　　松　田　正　美　(発言時間：60分　発言方法：一問一答)

１．当初予算の主な事業から

　(1) 移住・定住促進事業について

　　①　事業の内容と見通しについて

　(2) 保存版ハザードマップと避難のあり方について

　　①　何がどう変わるのか？

　　②　個別避難計画策定との関連は？

　(3) 桑名ファンクラブ拡大事業について

　　①　事業の内容と期待される効果とは？

　(4) ＤＸ・ＧＸアドバイザリー事業について

　　①　ＤＸ(デジタルトランスフォーメーション)・ＧＸ(グリーン
      トランスフォーメーション)の考え方とは？

　　②　どう展開するのか、従来の業務がどう変わるのか？

２．市民の命を守るために

　(1) 消防指令センター事業について

　　①　現状と更新に向けての考え方は？

　　②　救急搬送との連携策は？

４．　　未　　　来　　　　近　藤　　　浩　(発言時間：60分　発言方法：一問一答)

１．「桑名をまちごとブランドに」について

　(1) スタートアップ共創推進事業について

　　①　事業実施の具体的内容について

　　②　事業のねらいと効果について

　(2) 大河ドラマ誘致プロジェクトについて

　　①　誘致の効果について

　　②　事業の積極的推進と市民の気運醸成について

２．３つのミッション「公共交通」について

　(1) ＡＩ活用型オンデマンドバス導入推進事業について

　　①　現時点での実証運行の結果分析について

　　②　今後の本格運行等について

　(2) 北勢線運営支援事業について

　　①　存続に向けた支援継続について

３．中央集権型から全員参加型の市政について

　(1) 地域創造プロジェクト(案)について

　　①　まちづくり協議会の設立状況と設立に向けた課題分析につい
      て

　　②　まちづくり協議会の設立推進の仕掛けについて

４．３本の柱「防災力の強化」について

　(1) 雨水対策事業について

　　①　内水浸水シミュレーション事業の実施内容等について

　　②　雨水浸水対策庁内会議の取組状況について
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５．　　希　　　望　　　　伊　藤　惠　一　(発言時間：60分　発言方法：併　用)

１．各事業の契約について

　(1) 『プロポーザル』方式に対する市の認識は

２．予算編成にあたって

　(1) 『どこまで借金をかかえているか』との認識について

３．『小中一貫教育・校』再編計画

　(1) それで今後何をめざすのか

４．２０２３年度当初予算から今後の施策

　(1) 駅駐車(輪)場維持管理のあり方について

　(2) ワクチン接種事業の総括

　　①　市民の接種後死亡・後遺症数は

　(3) 『ふるさと応援基金』等について

　　①　(福祉)バスへの活用は

　(4) 塵芥収集処理事業に対する認識は

　　①　廃棄物処理政策の転換

※参　考

〇発言方法には次の２通りの方法があり、各議員がいずれかを選択しています。

　議員から発言通告書に記載の番号順に一項目ずつ質問し、それに対して市長部局側から答弁

する方式です。

　議員からまず、発言通告書に記載の全ての質問を一括して質問し、それに対して市長部局側

から一括して答弁した後、再質問以降は一問一答で行う方式です。

① 一問一答方式

② 併用方式
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